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* Online gameplay requires network support. * Le jeu en ligne nécessite une connexion au réseau.

For use only with the N-Gage™ mobile game deck. Copyright © 2005 Nokia. All rights reserved. Nokia, N-Gage, 
N-Gage QD and N-Gage Arena are trademarks or registered trademarks of Nokia Corporation. Other product and
company names mentioned herein may be trademarks or trade names of their respective owners. Bluetooth is a
registered trademark of Bluetooth SIG, Inc. Keep the game card out of the reach of small children.

Pour utilisation seulement avec la console de jeu N-Gage™. Copyright © 2005 Nokia. Tous droits réservés. Nokia,
N-Gage, N-Gage QD et N-Gage Arena sont des marques commerciales ou des marques déposées de Nokia
Corporation. Les autres noms de produits et de sociétés mentionnés dans ce document peuvent être des marques
commerciales ou des noms de marques de leurs détenteurs respectifs. Bluetooth est une marque commerciale de
Bluetooth SIG, Inc. Gardez la carte de jeu hors de portée de petits enfants.

©2005 Gameloft. All Rights Reserved. Gameloft and Asphalt: Urban GT are trademarks of Gameloft in the US
and/or other countries. All manufacturers, cars, motorbikes, names, brands and associated imagery featured in
this game are trademarks and/or copyrighted materials of their respective owners. All rights reserved. 

© 2005 Gameloft. Tous droits réservés. Gameloft et Asphalt: Urban GT sont des marques déposées par Gameloft
aux Etats-Unis et dans les autres pays. Toutes les marques, les voitures, les motos, ainsi que les noms, les marques
et leur image associée présents dans ce jeu sont des marques déposées ou la propriété intellectuelle de leur
propriétaire respectif. Tous droits réservés.

Single Player Multiplayer Online Option*Bluetooth

Game card made in Taiwan or China. See part for origin. Kartridż gry wyprodukowany na Tajwanie lub w Chinach. Kraj producenta podany na kartridżu. Hrací karta byla vyrobena v Thaiwanu nebo v Číně. Pro zjištění země
původu se podívejte na kartu. Spillekort produceret i Taiwan eller Kina. Oprindelse trykt på del. Cartão de jogo fabricado em Taiwan ou na China. Veja país de origem no cartão. A játék kártyát Taiwanban vagy Kínában gyártották.
A származást lásd a füzetben.
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